

## Wetten, dass... Faasenacht macht Spaß

### Grandiose Sitzung des Kinderkarnevalsvereins Hoppeditz

Faasenacht macht Spaß, wer das bis dato noch nicht wusste, der sollte mal eine Kappensitzung bei „Tante“ Ulla Karthein und dem KKV Hoppeditz besuchen. Im Ottweiler Schlosstheater blieb kein Auge trocken und man feierte richtig Faasenacht.

Mit einem rundum gelungenen Programm zeigte der Kinderkarnevalsverein (KKV) Hoppeditz, dass man es versteht den Gästen et-



Die Märchenprinzessin Michelle I. wünschte den Gästen eine fröhliche Faasenacht

was ganz besonderes zu bieten. Nach der Begrüßung der Gäste aus Politik und Wirtschaft, befreundeten Vereinen und Freunden der Faasenacht durch die Präsidentin Ulla Karthein, startete ein bunter Mix aus Bütt, Gesang und Tanz, in gewohnter Manier moderiert von Wolfgang Bogler. Die Märchenprinzessin Michelle I. begrüßte, umrahmt von zahlreichen Prinzenpaaren aus dem Saarland und der Pfalz (auch das NKA-Prin-



Lilli und Kirk Rebmann vom BGK Blieskastel „Nix wie druff“: zwei Granaten in der Bütt  
zenpaar war zu Gast in Ottweiler), die Gäste und machte Lust darauf, zu feiern. Hochkarätige Büttreden von jungen Jahren bis, nun sagen wir mal „etwas betagter“, ließen kein Auge trocken. Ob es nun Lilli und Kirk Rebmann vom BGK Blieskastel, der Hofnarr der Bruchkatze Ramstein Andreas Franz, Heike Hofer als Putzfrau von den Zweibrücker Herzogsnarren oder Eualia Schibbenstiehl alias Helga Ferdinand von den Kessel-

flicker aus Altenkessel waren, jede einzelne Rede war ein Genuss für Aug und Ohr. Musik spielt immer eine große Rolle beim KKV Hoppeditz und so standen die Holzlandsin-



Als Putzfrau wusste Heike Hofer von den Zweibrücker Herzogsnarren viel aus dem echten Leben zu berichten

ger Ramstein (Bruchkatze Ramstein), Wolfgang Heib von den Rohrbacher Stampese, die Humba-Buwe der Stadtgarde Kaiserslautern und Svenja Merker von den Bruchkatze auf der Bühne und es gab für die Gäste kein



Politische Themen bringt er gekonnt in die Bütt: Andreas Franz, der Hofnarr der Bruchkatze Ramstein

Halten auf den Stühlen. Auch tänzerisch bleiben keine Wünsche offen – mit der Solistengruppe des TSC Gisingen, der Garde des CUV Landstuhl, dem Tanzpaar Denise und Sebastian Gouin, der auch noch eine

Einzeldarbietung tanzte, und der TSG Weiß Gold vom TuS Ottenhausen, die mit ihrem Schautanz „Tarzan“ das begeisterte Publikum



Grandios war der Auftritt von dem Geschwisterpaar Sebastian und Denise Gouin in eine traumhafte Welt entführte. Faasenacht beim Kinderkarnevalsverein Hoppeditz macht einfach Spaß, diese Wette hat der Ver-



Stimmung pur garantierten die Humba-Buwe der Stadtgarde Kaiserslautern

ein getreu seinem Motto glatt gewonnen, was der tosende Applaus beim großen Finale deutlich zeigte. Ein Abend in der Faasenacht, der wirklich keine Wünsche offen ließ.

Weitere, interessante Informationen über den Kinderkarnevalsverein Hoppeditz erhalten Sie im Internet unter der Adresse [www.hoppeditz.de](http://www.hoppeditz.de).

**JETZT!!! 3.000 m<sup>2</sup>**  
**Bäderausstellung**  
**Fliesen-Markt**

SD 1601

**bau-keramik Nicolay**

Ihr preisgünstiger Fachhandel

- Fliesen- + Sanitärausstellung
- Badmöbel • Natursteine
- über 100 Traumbäder
- House of V&B • JOOP!-Bad
- Abholmarkt • Meisterbetrieb

**66450 Bexbach** · Kleinottweilerstr. 88  
 Ortseingang aus Richtung Homburg  
 Telefon (0 68 26) 44 97 und (0 68 26) 44 98